

Pondrán a la venta más cuatro millones de ejemplares en Feria Internacional del Libro de La Habana



La Habana, 1 feb (RHC) Más de cuatro millones de ejemplares se comercializarán durante la 28 FERIA Internacional del Libro de La Habana, prevista para desarrollarse del 7 al 17 de este mes en la Fortaleza de San Carlos de la Cabaña y varias subsedes de la capital, de donde se extenderá posteriormente al resto de las provincias del país, hasta su clausura el 14 de abril en Santiago de Cuba.

Así lo informó este miércoles Juan Rodríguez Cabrera, presidente del Instituto Cubano del Libro (ICL), en conferencia de prensa convocada con motivo de la cita literaria, en la cual señaló que tal cifra estará compuesta por más de 800 novedades editoriales y títulos publicados con anterioridad por el ICL; así como por los textos que diferentes ministerios han destinado al sistema de enseñanza.

También apuntó que unos 380 invitados extranjeros procedentes de 44 países nos honrarán con su presencia; en tanto que la República Argelina Democrática y Popular, país invitado de honor en la

presente edición, estará representada por una treintena de escritores y artistas, encabezados por Azzeddine Mihoubi, ministro de Cultura.

En su intervención, Rodríguez Cabrera se refirió asimismo a los más de 20 eventos profesionales que se desarrollarán en FIL 2019, a la variedad del programa artístico y al apoyo brindado por el gobierno de la capital en el aseguramiento logístico de un evento al que tradicionalmente acuden diariamente a La Cabaña alrededor de 70 mil personas.

Por su parte, Sonia Almaguer Darna, directora de la Cámara Cubana del Libro, informó que esta edición contará con 127 expositores, entre extranjeros y nacionales; de ellos 15 editoriales y dos países: Bulgaria y Viet Nam, que asisten por vez primera.

Se refirió, además, a la nueva concepción espacial de las áreas comerciales y profesionales y a la conquista que representa el retorno de las actividades infantiles al Pabellón Tesoro de Papel, históricamente uno de los de mayores atractivos en el evento.

De igual forma señaló como otra novedad de esta edición la posible adquisición en La Cabaña de una gratuita aplicación para móviles, la cual ofrecerá informaciones útiles a los visitantes al recinto ferial, en cuanto a localización de áreas de los expositores y servicios de primera necesidad.

Al intervenir ante los reporteros, Mario Cremata, director de Ediciones Boloña, dijo que el sello editorial de la Oficina del Historiador de la Ciudad presentará este año 24 títulos, destacando entre ellos el cuarto tomo de Para no olvidar, del Dr. Eusebio Leal Spengler, obra que reseña para la posteridad la obra de restauración acometida en La Habana Vieja.

También se refirió a la Ruta Editorial que, como parte del Programa Rutas y Andares se desarrollará el 9 de febrero, desde la Plaza de Armas hasta la librería de Boloña, ubicada en la intersección de las calles Mercaderes y Obispo.

Acerca de la presencia argelina en FIL 2019, el embajador de ese país, Excmo. Sr. Mhamed Achache, informó que, además de las presentaciones de libros, se realizarán conferencias y paneles, una amplia exposición fotográfica acerca del patrimonio, la historia, la arquitectura y el paisaje de esa nación; una muestra cinematográfica y una gala cultural en el Teatro Nacional de Cuba.

Expresó que la participación en este evento coadyuvará a la profundización de los vínculos culturales y las relaciones que sostienen ambos países en varias esferas, las cuales ya cuentan con una larga tradición de cooperación, amistad y solidaridad.

Tras expresar su agradecimiento al ICL, el escritor Eduardo Heras León, a quien se le dedica este año la cita literaria, dijo a la prensa que el estímulo de este reconocimiento "ha dado nueva vida a una obra futura".

Afirmó que el mayor regalo que le hace FIL2019 es el de ponerlo nuevamente en manos de los lectores. La posibilidad de "iniciar o reanudar ese diálogo de sensibilidades que es la lectura. ¿Qué mayor premio para una vida dedicada a la literatura?".

Los organizadores de la 28 Feria Internacional del Libro de La Habana expresaron su solidaridad y apoyo a los damnificados por el tornado que afectó varios municipios de la capital en la noche del pasado domingo 27 de enero.

(Cubasi-Cubarte)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/182407-pondran-a-la-venta-mas-cuatro-millones-de-ejemplares-en-feria-internacional-del-libro-de-la-habana>



Radio Habana Cuba